

**ABSTRAK**

**Amin Lutfi Ansori, NIM 1410110380, dengan judul Upaya Pembentukan Kedisiplinan Peserta Didik Melalui Metode Pembiasaan Shalat Berjama'ah ( Studi Kasus Di MA NU Assalam Tanjung Karang Jati Kudus).**

Di zaman modern ini, dimana sering menyaksikan ketidakdisiplinan peserta didik dalam melaksanakan ibadah, maka dengan upaya pembentukan kedisiplinan peserta didik melalui metode pembiasaan shalat dzuhur berjama'ah peserta didik mempunyai sikap disiplin. Penelitian ini bertujuan untuk (1) Mengetahui perencanaan upaya pembentukan kedisiplinan peserta didik melalui metode pembiasaan shalat dzuhur berjama'ah di MA NU Assalam Tanjung Karang Jati Kudus. (2) mengetahui pelaksanaan upaya pembentukan kedisiplinan peserta didik melalui metode pembiasaan shalat dzuhur berjama'ah di MA NU Assalam Tanjung Karang Jati Kudus.

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif lapangan ( Field Research). Pengujian keabsahan data dilakukan dengan triangulasi (sumber dan teknik), uji tranfermability, uji dependability dan uji conformability. Data dianalisis dengan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa (1)Perencanaan upaya pembentukan kedisiplinan peserta didik melalui metode pembiasaan shalat dzuhur berjama'ah di MA NU Assalam Tanjung Karang Jati Kudus meliputi waktu pelaksanaan,tata tertib, memberikan sanksi dan mengawasi atau mengontrol maka sebuah tujuan dari terapi pembiasaan shalat dzuhur berjama'ah dalam pembentukan kedisiplinan tercapai, (2) Pelaksanaan upaya pembentukan kedisiplinan peserta didik melalui metode pembiasaan shalat dzuhur berjama'ah di MA NU Assalam Tanjung Karang Jati Kudus sesuai dengan pelaksanaannya mulai waktu, tata tertib, sanksi dan mengawasi/mengontrol kepada peserta didik MA NU Assalam yang sudah di terapkan berjalan dengan baik, mereka selalu melaksanakan shalat Dzuhur berjama'ah. Dengan metode pembiasaan tersebut peserta didik MA NU Assalam Tanjung Karang Jati Kudus akan keluar kesadaran dan akhirnya mereka mempunyai sikap disiplin, seperti disiplin shalat, disiplin waktu dan disiplin hidup bersih..

**Kata Kunci : Metode Pembiasaan, ShalatDzuhur Berjama'ah, Kedisiplinan.**